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 المــؤرخ فً              29المتعلــــق بمجلة الجماعات المحلٌة عــدد  الأساســـًون ـــالقانعملا بمقتضٌات      
 الموجه فً الغرض إلى كافة 04/12/2019 بتارٌخ 1287 وبناءا على الاستدعاء عدد 2018 ماي  09 

 : أعضاء المجلس البلدي والمتضمن

 على 06/12/2019أتشرف بدعوتكم لحضور جلسة إستثنائٌة للمجلس البلدي وذلك ٌوم الجمعة 
 الساعة الخامسة مساء بمقر البلدٌة 

 على الساعة الخامسة مساء بمقر 06/12/2019عقد المجلس البلدي جلسة إستثنائٌة  ٌوم الجمعة 
 .البلدٌة برئاسة السٌد عبد الواحد كباو رئٌس البلدٌة السادة أعضاء المجلس البلدي

أحمد - علً حسن- سارة الهاشمً– زٌنب الحاج علً–:حضر الجلسة السادة أعضاء المجلس البلدي
  محمد بنعلً-فاتن بربانة -حافظ عزٌز- جلال مبروك- بنخلٌفه 

رٌم الجوالً   - عبد اللطٌف الهاشمً  -  سامً بنسالم  -أمانً جوالً-  سعاد بنأحمد:تغيـب بعــذر السادة
 حسام عزٌز - حنان الحمرونً -   إلٌاس مسٌلٌنً- عائدة زنزوري - 

  عبد الرحمان الصٌد كاتب عام البلدٌة مقرر الجلسة:وحضر عن إدارة البلدية السيد

إفتتح رئٌس البلدٌة الجلسة مرحبا باحاضرٌن ثم إستعرض جدول أعمال الجلسة المتعلق بتوزٌع موارد 

 وذلك لإتمام مقترحات الجلسة الإستثنائٌة السابقة وجلسة المكتب 2020برنامج الإستثمار السنوي لسنة 

ثم شرع الأعضاء .البلدي الفارطة ودعا الأعضاء إلى ضرورة ضبط برنامج التوزٌع خلال هذه الجلسة

فً النقاش حٌث تركز الحوار حول مناطق التوسع وذلك قصد توضٌح مسألة التوسع الترابً والإداري 

الخاص بالبلدٌة حٌث ان الأمر الحكومً المتعلق بتوسعة المجال الترابً تعلق بإضافة عمادة الرماثً 

التً كانت إدارٌا  (حً الهناء )فقط وتم فً الأثناء فك الإرتباط مع بلدٌة قابس بخصوص منطقة بدورة

نحال وأفاد رئٌس البلدٌة ان الإدارة قد راسلت –مرجع نظر بلدٌة قابس وترابٌا مرجع نظر بلدٌة شننً 

وزارة الإشراف لتوضٌح المسألة ولكن لم ٌتم الرد إلى حد الإن وإتفق الأعضاء أن المسألة شأن محلً 

ٌكون لها المبلغ الأكبر وأمام  (عمادة الرماثً)مع المتساكنٌن وامام أحقٌة منطقة التوسع الرٌفٌة 

الحاجٌات الملحة والتشكٌات المتكررة من متساكنً منطقة حً الهناء ببدورة ٌتم رصد جزء من المنحة 

  أد لمنطقة بدورة100 أد لعمادة الرماثً و 350لفائدتها وإتفق الأعضاء على إسناد 



ثم تبادل الأعضاء النقاش حول باقً المشارٌع المقترحة على ضوء المقترحات السابقة ضمن الجلسة 

الإستثنائٌة وجلسة المكتب حٌث أكد العضو علً حسن ضرورة إعداد دراسات أو قائمات تقدٌرٌة 

لمقترحات المشارٌع وتلافً تشتٌت المبلغ على تدخلات كثٌرة مع ضرورة تكامل التدخلات بالحدٌقة مع 

المثال الهندسً والمعماري العام والعناٌة بصٌانة الطرقات وإقترحت العضو زٌنب الحاج علً تخصٌص 

كامل المبلغ لمشروع التنوٌر العمومً بكامل المنطقة وإقترحت العضو فاتن بربانة تخصٌص مبلغ 

للحدٌقة لتهٌئة متحف للعادات والتقالٌد بالمغارة المتواجدة بالحدٌقة حرصا على التعرٌف بالموروث 

بإعتبار البلدٌة سٌاحٌة وعبر جمٌع الأعضاء على أولوٌة النظافة لأنها تمس كافة المتساكنٌن وبإعتبار 

النقص الحاصل فً الموارد البشرٌة لكنس الأنهج وقلع الأعشاب وتقلٌم الأشجار ودهن الأرصفة والعناٌة 

بالمناطق الخضراء كما إقترح الأعضاء إدراج تركٌز لوحات الأنهج وصٌانة التنوٌر العمومً ضمن 

مشروع تنظٌف المدٌنة مع التأكٌد على مشروع تجمٌل المدٌنة لإتمام أقساط تركٌز سٌاج حدٌدي 

وترصٌف شارع البٌئة بالجواولة وتخصٌص منحة وزارة السٌاحة لنفس الأشغال هذا مع تخصٌص مبلغ 

للمشارٌع الإدارٌة منها الدراسات المرتقبة للمشارٌع القادمة وإقتناء سٌارة وظٌفٌة لرئٌس البلدٌة تبعا 

للأمر الحكومً الصادر فً الغرض وتوفٌر وسائل العمل الضرورٌة للإدارة مع ضرورة العناٌة 

بالحدٌقة والمتحف الطبٌعً لتلافً بعض النقائص بإعتباره من أهم الموارد المالٌة وبعد النقاش إتفق 

 الأعضاء على التوزٌع التالً 

  د775.921مجموع الموارد 

 مشاريع القرب مشاريع مهيكلة مشاريع إدارية

  د450.000 الكلفة المشروع الكلفة المشروع

 مناطق التوسع  د30.000 تهيئة المتحف الطبيعي  د10.921 دراسات

  أد350عمادة الرماثي 

  أد100منطقة بدورة 

  د110.000 تنظيف المدينة  د55.000 إقتناء سيارة وظيفية

  د70.000 تجميل المدينة

  د50.000 تهيئة المنطقة السياحية

 

 

 

 .                    وإنتهت الجلسة حوالً الساعة السابعة مساء 

 

 

 رئيس البلدية  

 

                                                                                            عبد الواحد كباو


